

林業アカデミー奮闘記

6期生がスタートしました！

林業アカデミー6期生11名+1名（研修生）の合計12名が入学しました。本年度の入学者の出身は広島県5人、岡山県3人、鳥取県1人、島根県1人、東京都1人（日野高校卒業）と日南町だけでなく鳥取県の人口減少を痛感する結果になりましたが、1人でも多く日南町に残ってほしいと思います。また高校新卒者が9人と若い学生が多く、日南町・林業アカデミーで様々なことに挑戦してほしいと思います。昨年の卒業生は10人中3人が日南町に残り、町内外の林業事業体等で働き始めました。

また林業アカデミーにも2名の新規職員が入り、ハローワークによる社会人教育の授業の導入など改善を重ね、実習の質を高め研修内容の充実を図ります。人員が増加したことによって、より幅広く林業就業を志望する人を集める活動に注力したいと思います。

今年度より、国土の7割を占める森林の保全のために活用される森林環境税が始まります。日本の経済状況が好転しな

【林業アカデミーHPアドレス】 <https://nichinan-ipc.or.jp/forestry/>

【問合せ】にちなん中国山地林業アカデミー TEL 84-0070



いなか国民1人あたり1000円頂き、市町村に配分され森林・林業関連予算に充てられます。国民の期待に応えるべく森林保全に関する有効な活用方法が、市町村には求められています。日南町では、林業支援のほかにも林業アカデミー関連や森林教育などに活用され、他の市町村から視察が来るほどの優良事例として全国に認知されています。また森林保全の実行者として、林業アカデミーの卒業生が日南町をはじめ全国各地の林業現場で活躍しています。今年も林業アカデミーの学生をよろしく願っています。

日野高ニュース

令和6年度 入学式 4月9日（火）

桜が花びらの花道をつくり、35人の新入生を迎えてくれました。担任から名前を呼び上げられると大きな声で「ハイ」と応える姿は、緊張した面持ちでしたが大変すがすがしかったです。坪倉校長から3つの質問とメッセージがありました。

- ①今の自分はどのような自分ですか？
- ②何を頑張りたいですか？
- ③3年後、どのような自分になりたいですか？

「35名それぞれに違いがある。認め合って、共に笑い共に学んでください」



対面式 4月10日（水）

4月9日に入学した35名の新入生と、49名の在校生、教職員が体育館で対面式を行いました。校歌紹介の後、生徒会長青木環央さん・坪倉校長から歓迎のあいさつを受け、新入生代表の辻谷紬稀さんがあいさつをしました。堂々とした立派なあいさつでした。

